

Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Machado Ventura y Elías Jaua dialogaron con médicos cubanos. Foto: AVN

Machado Ventura recorre refugios y centros de Salud en Venezuela

CARACAS, 3 de enero.—José Ramón Machado Ventura, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, visitó hoy Centros de Diagnóstico Integral y algunos de los refugios habilitados por el Gobierno Nacional en Fuerte Tiuna, para albergar a las familias venezolanas afectadas por las lluvias de los últimos meses del 2010.

Acompañado por el Vicepresidente Ejecutivo de la nación sudamericana, Elías Jaua, Machado dialogó con médicos cubanos que prestan servicios en esas instituciones de Salud y resaltó el buen trabajo del personal, reportó PL.

Expresó que este se realiza con un entrañable sentido de solidaridad, amistad y compromiso de Cuba con el Gobierno y el pueblo de Venezuela, de acuerdo con RNV.

El alto representante del Gobierno cubano agregó que "su visita trae un mensaje de

aprecio, solidaridad y compromiso con el pueblo venezolano enviado por el líder de la Revolución, Fidel Castro, y por el Presidente Raúl Castro".

Durante su recorrido, Machado Ventura se interesó por la labor de los galenos de la Isla en los albergues, en los cuales están cobijados unos 130 000 damnificados por las lluvias de noviembre último, y manifestó que estas labores eran una expresión del mandato del Presidente venezolano Hugo Chávez, de no dejar a nadie desamparado, según VTV.

Por su parte, Jaua señaló que "Cuba es un emblema de lo que es un nuevo tipo de relaciones entre los pueblos, un nuevo tipo de unión".

Igualmente, calificó de invaluable la ayuda de los especialistas cubanos en los centros habilitados por el Gobierno y aseguró que, gracias al trabajo preventivo, no se ha reportado ninguna epidemia.



A partir de hoy, **Granma** comienza a publicar, en seis entregas, una selección de las principales efemérides que conmemoran aniversarios cerrados en el año 2011. Subrayamos que la historia de nuestra Patria es tan rica en acontecimientos, que es imposible abarcarla en su totalidad en un resumen de este tipo

Páginas 4 y 5

Mercado petrolero: la mira en los 100 dólares por barril



WASHINGTON.—Aunque analistas consideran hoy poco probable que los precios del petróleo se acerquen a los 150 dólares el tonel, varios pronósticos ven con buenos ojos que lleguen a los 100.

En tal sentido, ya hablan de un incremento adicional de los valores del 8% en el 2011 y de lo perjudicial de los importes demasiado elevados para la economía mundial.

Explicaron que hay bastante crudo almacenado, más capacidad de refinación y pozos petroleros que podrían comenzar a explotarse de ser necesario, con lo cual se contendrían las alzas desmedidas.

También señalaron que la demanda aumentó en el 2010 en más de dos millones de barriles por día, la mayor subida en seis años, mientras que para el 2011 se prevé un incremento adicional de un millón y medio. (PL)

Insurgencia afgana multiplica ataques

KABUL, 3 de enero.—La insurgencia afgana reportó ataques al menos en ocho regiones del país, con un saldo de 11 bajas a las tropas extranjeras y una docena a las fuerzas del ejército del gobierno de Hamid Karzai.

Según el sitio de la Agencia Kali Yuga en Internet, los ataques se produjeron en Bagram, Helmand, Marjah, Nangarhar, Kapisa y Kunar, donde anunciaron nueve estadounidenses y dos franceses muertos o heridos.

Mientras, en esta capital el Ministerio afgano de Defensa informó que en el año recién concluido la cifra de muertos, entre presuntos talibanes, civiles y policías, rozó los 10 000, sin especificar causas.

Los datos más conservadores divulgados en Kabul fijan en dos el promedio diario de ocupantes caídos, cifra muy superior a la de otros años desde el 2001, fecha de la invasión a Afganistán. (PL)